

# あ・し・た

R5・12・12  
文責 松山

今年も残りわずかとなりました。今回の冬は暖かい日が多いのではないかという予測がされており、実際にそんな感じを受ける日もありますが、先日、スタッフレスティヤに交換しました。

昨年は、クリスマス頃に結構雪が降りましたが、車が滑ると怖いので、今年は、あまり降って欲しくないとと思っているところです。



## 坂小フェスタ

11月26日(日)に坂小フェスタを行いました。朝、8時半にスタートし、昼までの開催でした。昨年度は、1月に実施しましたが、時期的に寒すぎることで、11月の開催としました。

第1部は、音楽発表会を行いました。低・中・高学年別で、本年度学習してきた音楽の教科書の中から子どもたちが選曲したものを発表しました。どの学年も緊張しながら、一生懸命に発表していました。全校合唱も2曲発表しました。



第2部は、餅つき体験と餅つきの準備ができるまでの時間を使って、折り紙を折るなどの地域の方々とのふれあい活動を行いました。子どもたちは蒸し上がった餅米を楽しみながら交替でつきました。出来上がった餅は、家に持

ち帰りました。



今回の坂小フェスタでは、保護者の方々、地域の方々に多大なるご協力をいただきました。ありがとうございました。

## 大豆の収穫

5月に種蒔きをした大豆が生長したので、11月20日(月)に、3・4年生が収穫を行いました。

夏は緑の葉っぱが生い茂っていましたが、その後、枯れたようになり、ようやく収穫をすることが出来ました。収穫した大豆は、干して乾燥させました。  
1. 2kg の収穫がありました。今後、給食で使われます。



## 持久走記録会

延期となっていた持久走記録会を、12月7日（木）に行いました。前日の雨で、運動場が少しぬかるんでおりましたが、砂を入れたりコースを若干変更したりして対応しました。風は冷たかったのですが、陽ざしがあり、全員無事に走りきることができました。子どもたちは、当日までの練習も含めて、粘り強く取り組む姿を見せてくださいました。途中であきらめず、頑張り通す力を様々なところに発揮してほしいと思います。



避難訓練（地震）

児童に予告なしの避難訓練（地震）を行いました。掃除時間中に行なったため、ばらばらの場所から集合場所に集まつてきました。上学年の児童が下学年の児童をリードする場面が見られ、助け合いを嬉しく思いました。また、それぞれの場所にある物で頭を守って避難することも出来ました。



けが人を2人想定して訓練をしましたが、これは職員にも事前には知らせず、児童にケガの状況を書いた封筒を持たせて行いましたので、職員も状況に応じて考え、行動する訓練となりました。

## 12・1月の主な行事

### 【12月】

- 12日（火）地区児童会
- 13日（水）読み聞かせ（つくしんば）
- 19日（火）全校集会（冬休みに向けて）
- 20日（水）終業式
- 21日（木）冬休み開始

### 【1月】

- 8日（月）成人の日
- 10日（水）登校観察、始業式
- 11日（木）登校観察、委員会活動
- 12日（金）読み聞かせ（保護者、職員）

## 今月のSTUDY

大学に合格した姪に、「お祝いにプレゼントをあげるよ。何でもいいから言って」とメールしたところ、次の様な答えが返ってきた。どうやら、ズバリ言いうのが恥ずかしかったらしい。さて、姪は何を欲しがっているのか？

ら→  
か↑  
さ  
さ↑

## 先月のSTUDYの答え

親子でアメリカ大統領を務めたケースは2組あるそうだが、兄弟で大統領を務めたというケースは未だにない。ところが、第22代大統領と第24代大統領の両親は同じ人だったという。いったい、どういうことなのか？

答えは、「同一人物だったから」。

第22代大統領と第24代大統領はグローバー・クリーブランドで、同一人物だった。

○ 甲斐政國さん、正解でした。